

*Un héros cubain termine sa visite
en Italie par une rencontre de
solidarité (+Photo)*



Rome, 22 avr (RHC) Ramón Labañino, Héros de la République de Cuba, a rencontré aujourd'hui à l'Ambassade de Cuba à Rome des membres des groupes de solidarité et de la communauté des ressortissants cubains vivant en Italie.



Avec cette rencontre, Labañino a conclu une tournée organisée par l'Association nationale d'amitié Italie-Cuba (Anaic) et le Réseau des communistes, avec le soutien de l'ambassade, qui a comporté des présentations dans les villes de Naples et Bari, au sud, ainsi qu'à Pise, Bologne, Venise et Turin, au nord du pays.



L'activité de lundi a été présidée par l'ambassadrice cubaine, Mirta Granda, en présence de membres du corps diplomatique, du président de l'Association nationale d'amitié Italie-Cuba, Marco Papacci, et du professeur Luciano Vasapollo, du Réseau des communistes.

Au cours de la première partie de la cérémonie, M. Granda a remis à Gianni Gatto, membre de l'Anaic, la médaille de l'amitié décernée par le Conseil d'État, sur proposition de l'Institut cubain de l'amitié avec les peuples (ICAP), pour sa contribution substantielle à la cause de la solidarité avec la nation caribéenne.

Granda a ensuite présenté Labañino, l'un des Cinq Héros, comme le peuple cubain connaît ces combattants antiterroristes injustement emprisonnés aux États-Unis de 1998 à 2014, condamnés à de longues peines, dans certains cas à la prison à vie, qui ont souffert de l'emprisonnement pendant 16 ans.

Le diplomate a déclaré que "leur histoire est l'une des plus belles pages de dévouement et de loyauté envers la Révolution et son leader historique, Fidel Castro, écrites par des hommes dont la stature s'est accrue au fur et à mesure que la méchanceté de leurs ennemis s'accroissait".

Olga Lidia Priel, vice-coordinatrice des associations de Cubains vivant en Italie centrale et méridionale, a souligné le soutien que cette communauté a apporté à la cause de la libération des Cinq et, au nom de cette même communauté, a remis à M. Labañino un tableau du peintre italien Salvatore Carbone, qui a participé avec ses œuvres à l'une de ces campagnes.

Vasapollo a fait référence à l'importance de la tournée du héros cubain dans ces sept villes du pays, où il a porté le message de son peuple et de sa Révolution, et a souligné que des centaines de personnes ont participé à chacune de ces présentations, dont plus de 80 % étaient des jeunes.

Dans son discours, M. Labañino a remercié le peuple italien pour la solidarité dont il a fait preuve en rendant possible sa libération et celle de ses quatre camarades, et il a assuré que "nous n'avons jamais douté que nous allions être libérés et que nous allions retourner dans notre patrie, parce que la révolution de Fidel n'abandonne jamais ses hommes".

Il a évoqué la situation complexe dans laquelle se trouve son pays, en raison de l'intensification du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis il y a plus de 60 ans.

La plus grande peur qu'ils ont de Cuba est celle de son exemple et "il n'y a aucune force dans le monde qui puisse vaincre l'exemple de la révolution cubaine", a-t-il souligné,

"Aujourd'hui, demain et toujours, Cuba continuera à être socialiste, elle maintiendra les principes de l'internationalisme prolétarien et nous serons toujours frères", a-t-il affirmé, avant de lancer un appel au renforcement de l'unité et de la lutte pour la paix, en ces temps complexes que traverse le monde (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352881-un-heros-cubain-termine-sa-visite-en-italie-par-une-rencontre-de-solidarite-photo>



Radio Habana Cuba